

Liebe Besucherinnen und Besucher,

durch die **neue Corona-Allgemeinverfügung in Einrichtungen** gelten für unsere Besucherinnen und Besucher folgende Regelungen:

Sie benötigen keinen negativen 24 Stunden Test von einer offiziellen Teststelle, um Ihren Angehörigen oder zu Betreuenden zu besuchen.

Die aktuelle Verfügung besagt, dass **für den Besuch der Einrichtung die mündliche Versicherung über einen durchgeführten Coronaselbsttest mit negativem Ergebnis ausreichend ist.**

**Sie haben weiterhin die Möglichkeit, sich bei uns testen zu lassen, wenn Sie das möchten.**

Vielen herzlichen Dank!

Zeiten für **Testungsmöglichkeiten** in unserer Einrichtung:

**Montag**            **13:30 - 17:00**

**Dienstag**        **8:30 - 12:00**

**Mittwoch**       **13:30 - 17:00**

**Donnerstag**     **8:30 - 12:00**

**Freitag**         **13:30 - 17:00**

**Samstag**        **9:00 - 13:00**

Es besteht weiterhin die Pflicht, einen Mund-Nasenschutz zu tragen.

**Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an meine Kolleginnen Anna Dusch** (heimleitung@caritas-hoewelhof.de oder 05257 / 9893-135) bzw. **Mechtild Piskol für die Wohngemeinschaften** (leitung-sozialstation@caritas-hoewelhof.de oder 05257 / 9893-504).

Ich bitte Sie herzlich - zum Wohle aller und ganz besonders der gefährdeten pflegebedürftigen Menschen, die hier leben - auch weiterhin so gut mit uns zusammenzuarbeiten und unsere Arbeit in punkto Sicherheit und Einhaltung der Vorschriften zu unterstützen.

Besten Dank dafür,  
Monika Stricker  
Geschäftsführerin  
Caritas Altenzentrum Hövelhof e.V.